



## Neujahrsempfang des Ober-Ramstädter Narrhallavereins

Wie der Start einer Abschieds-Tournee sollte der 36. Neujahrsempfang des Ober-Ramstädter Narrhallavereins anmuten. So war nach dem Einmarsch der Garden und Komiteeter und der Begrüßung des Vereinspräsidenten Nando Freyberg sofort klar, dass die letzte Kampagne des Sitzungspräsidenten Stefan Reiter Waßmann, besser als „Bebbes“ bekannt, beim Neujahrsempfang sehr im Fokus steht. Doch die ersten Worte sollten trotzdem dem Vereinspräsidenten Nando vorbehalten sein. Nach seiner kurzen Begrüßung und einem Prosit Neujahr, bat er alle Gäste des ONV's kurz inne zu halten um dem kürzlich verstorbenen Vereinsmitglied, Werner Kleine, zu gedenken.

Ein stiller Moment ohne Narrenkappe, der zeigte wie eng die Narrengemeinschaft zusammensteht. Es folgte die Begrüßung der Ehrenmützenträger des Narrhallavereins. Uschi Kleine, Werner Schuchmann, Manfred Bitsch, Jens Franken, Horst Kehr und Karl Heinz Prietz, die anwesend waren.

Ein Flachgeschenk und der Respekt und Anerkennung an das Ehrenamt überbrachte der langjährige Freund und Ehrenmützenträger des Narrhallavereins, Jens Franken. Außerdem ging ein großer Dank an den GROHE Braumeister Stefan Goschier, der es sich nicht nehmen ließ einige Fässer Bier für den Neujahrsempfang zu sponsern.

Der ONV und die Grohe-Brauerei ist eine starke Verbindung, die vor vielen Jahren durch Heini Gunkel gefördert wurde. Nun übernahm Bebbes das Mikrofon. Alt und müde sei er nicht, doch nach 17 Jahren Sitzungspräsident und über 30 Jahre in vielen anderen Ehrenämtern, ist es an der Zeit etwas loszulassen. Mehr Zeit für sich und die Familie ist sein Wunsch und er sei ja nicht fort, sondern geht in die zweite Reihe, wie er selbst sagt. Der Orden für die Kampagne sollte wieder dem Motto angepasst sein.

Und so entwarfen Lena und Sven Babitsch einen schönen Orden, der auf dem Mottospruch „Die letzten Jahre war's zu heiß, drum feiern wir in Schnee und Eis“, gerecht wurde. Sie sollten auch als erstes den Orden überreicht bekommen. In Solidarität mit Polizei, Feuerwehr und Rettungskräften brachte Bebbes noch die schon bekannte Schutzschleife als Anstecker mit, welche jedem Ordensempfänger mitgegeben wurde. Angriffe auf Polizei-, Feuerwehr- und Rettungskräfte sind Angriffe auf unsere Gesellschaft, unseren Rechtsstaat und auf unsere Werte. Das können wir nicht akzeptieren. Wir sind solidarisch mit unseren Einsatzkräften. Darum steht der ONV 100% hinter dieser Aktion und bekräftigt die mit dieser Schleife.

Nun begrüßte Nando die Vertreter der Stadt Ober-Ramstadt, sowie kommunal und kreispolitische Gäste. Landrat Klaus Peter Schellhaas übernahm das Mikrofon und huldigte mit treffenden Worten noch einmal dem Ehrenamt und seine Wichtigkeit in unserer Gesellschaft.

Für den im Urlaub befindlichen Bürgermeister Tobias Silbereis, überbrachte Stadtrat Heinrich Lautz stellvertretend die Grußworte. Jetzt bekamen die Garden und Komiteeter im Austausch ihren Jahresorden überreicht, sowie die Trainerteams, Bau-Deko Team und alle Helferinnen und Helfer hinter der Bühne. Letztere Gruppe wurde durch die Magd Lena (Lena Saemann) humorvoll aufgerufen.



Nun folgte ein Reigen von besonderen Ehrungen. Besondere bzw. besonders lang aktive Mitglieder wurden geehrt.

Der „ONV-Narr in Silber“ für 11 Jahre aktive Mitgliedschaft und der „ONV-Narr in Gold“ für 22 Jahre aktive Mitgliedschaft, wurde an viele Vereinsmitglieder überreicht.

Des weiteren wurden einige IGMK Sonderorden in Silber bzw. Gold an besonders langjährige und verdiente Mitglieder überreicht.

Einen sehr hoch dotierten Orden des BDK ( Bund deutscher Karneval ) wurde an Karl Heinz Prietz überreicht. Der BDK Orden in „Gold mit Brillanten“, für seinen außergewöhnlichen Einsatz über mehr als 50 Jahre für den Ober-Ramstädter Narrhallaverain.

Es gab stehende Ovationen für ein verdientes ONV-Mitglied, welches jetzt nur noch liebevoll Brillli-Kalle genannt wird.

Eine lange Liste an Freunde, Gönner und Sponsoren des Narrhallaverains wurde vorgelesen, wobei die Anwesenden einen Orden als Dankeschön überreicht bekamen. Der ONV hat seit dieser Kampagne einen eigenen Vereinssong. Das Lied wurde von Uwe Bergner und Michael Leder arrangiert und soll die nächsten Jahre ein Bestandteil der Ober-Ramstädter Fastnacht werden.

Zum Schluss wurde von jedem Gast-Karnevalsverein 2 Vertreter aufgerufen sich einen Orden abzuholen. 14 umliegende Karnevalsvereine waren gekommen und der eine oder andere hatte nette Grußworte an Bebbes, Nando und den ONV mitgebracht. Nando dankte allen Gästen für das Kommen und übergab dem Kreisbuffeteröffner „Bebbes“ das Wort.

Es freut den ONV und besonders Bebbes selbst, dass die beiden Fastnachtsitzungen am 27.01. und 03.02. schnell ausverkauft waren und somit ein toller Rahmen für seine letzte Kampagne vorliegt.

Auch den Kindermaskenball wird der ONV am Rosenmontag ab 14:11 Uhr wieder in der Stadthalle austragen. Ein Ehrenvoller Nachmittag ging mit dem Narrhallamarsch und den Worten von Bebbes „Das Buffet ist eröffnet“ zu ENDE.

